

Bericht aus dem Gemeinderat - Sitzung vom 25. November 2009

Beratung und Beschlussfassung über die Feststellung des Jahresabschlusses des Wasserversorgungsbetriebes der Gemeinde Horben für das Wirtschaftsjahr 2008

Der Gemeinderat stellte das steuerliche Ergebnis mit einem Überschuss i.H.v. 8.479,41 EURO fest. Bürgermeister Riesterer wies darauf hin, dass es sich hierbei um das betriebswirtschaftliche Ergebnis handle, im Gegensatz hierzu stehe der für die Gemeinden geltende kamerale Abschluss. Dieser weise aufgrund mehrerer Rohrbrüche ein Defizit auf.

Beratung und Beschlussfassung über die die künftige Darstellung der Gemeinde Horben im Telefonbuch

Der Gemeinderat stimmte einem eigenen Gemeindeeintrag „Horben“ in den Telefonverzeichnissen der DeTeMedien zu und beauftragte die Verwaltung die Antragsstellung zu veranlassen. Danach werden vorauss. ab Oktober 2010 alle Telefonkunden der Gemeinde Horben unter der „Überschrift“ Horben veröffentlicht werden. Dies gilt entsprechend für alle Verzeichnisse wie „Das Telefonbuch“, „Das Örtliche“, „Gelbe Seiten“ und „Gelbe Seiten regional“.

Beratung und Beschlussfassung über die ausserplanmässige Ausgabe zur Beschaffung eines Ersatzstreugerätes für den Winterdienst

Der Gemeinderat beschloss einstimmig die ausserplanmässige Ausgabe zur Beschaffung eines Ersatzstreugerätes für den Winterdienst bei der Firma Wetzels, Sölden i.H.v. 4.500,-- EURO. Da das Streugerät nicht mehr zu reparieren war, wurden entsprechend Angebote zur Neubeschaffung eingeholt, wobei der günstigste Bieter den Zuschlag erhielt.

Beratung und Beschlussfassung über die Vergabe von Straßennamen im Bebauungsplangebiet „Heubuck“

Der Gemeinderat fasste den Beschluss, die beiden Erschließungsstraßen im neuen Baugebiet Heubuck nach zwei badischen Revolutionären zu benennen. Horben diente diesen Herren in der Zeit (1848/1849) als Operationsbasis, so dass ein Bezug zur Horbener Geschichte geschaffen wäre.

Danach soll künftig die nördliche Erschließungsstraße „Gustav-Struve-Weg“ bzw. die südliche Erschließungsstraße „Franz-Sigel-Weg“ heißen.

Alternativvorschläge, welche keine Zustimmung fanden, waren „Im / Am Vogtsacker, Im / Am Waibelsgrund, Schönbergblick und Vogesenblick“.

Baugesuche

Der Gemeinderat erteilte einem Baugesuch zum Neubau eines Einfamilienwohnhauses mit Doppelcarport im Ortsteil „Im Bohrer“ sein Einvernehmen.

Bekanntgaben

a. Termine

GR-Sitzung am 09.12.2009, 19.00 Uhr

b. Wasserversorgung Horben

Bürgermeister Riesterer teilte mit, dass die Chlorung vorauss. in den nächsten Tagen eingestellt werden könne. Die Anlage werde derzeit in Betrieb genommen. Im Anschluss werden noch abschließende Wasserproben zu untersuchen sein. Die Haushalte werden nach Abschluss der Chlorungen entsprechend informiert.